

Bruno Rodríguez s'entretient avec le président costaricien Carlos Alvarado



San José du Costa Rica, 30 avril, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, termine ce mardi une visite officielle de trois jours au Costa Rica.

Ce lundi, il a été reçu par le président de ce pays centraméricain, Carlos Alvarado.

A cette occasion, le chef de la diplomatie cubaine a abordé avec le président costaricien les perspectives s'ouvrant au développement des échanges économiques et commerciaux et à la coopération mutuelle.

Auparavant, Bruno Rodríguez s'était entretenu avec son homologue costaricien, Manuel Ventura au siège du ministère des Affaires étrangères et du Culte.

Une note officielle a qualifié cet entretien de réunion de rapprochement politique afin de promouvoir la coopération entre les deux pays.

C'est la première fois en plus de 50 ans, qu'un ministre des Affaires étrangères de Cuba se rend au Costa Rica en visite officielle.

Dans le cadre de cette visite, Cuba et le Costa Rica ont signé une lettre d'entente pour la promotion et le développement des échanges dans le domaine de l'éducation supérieure.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189544-bruno-rodriguez-sentretient-avec-le-president-costaricien-carlos-alvarado>



Radio Habana Cuba